



BABY, PLEASE

BABY, PLEASE



Die passende Band für Ihr Event!

In der Band „Baby, Please“ haben sich brillante Instrumentalisten und Vokalistinnen aus den Sparten Rock, Funk & Soul gefunden, die ihre Spielfreude bei jedem Konzert versprühen. Seit vielen Jahren bringen die Musiker in Konzerten, Clubs und bei Events das Publikum auf die Tische. Man kennt einen Großteil der Bandmitglieder einzeln als Sidemen für bekannte Interpreten.

Die beiden Sängerinnen Constanze Miller und Julia Rudorfer wechseln sich spielerisch in Solo- und Satzgesang ab, wobei die Background Vocals tatkräftig von Jens Bekaam und Bernd Pricha unterstützt werden. Durch ihre außergewöhnliche Bühnenpräsenz wird schnell der Kontakt zum Publikum hergestellt.

Der Ausnahmegitarrist Jens Bekaam verzaubert das Publikum mit seiner solistischen Virtuosität und ergänzt sich in kongenialer Weise mit Keyboarder Juha Varpio, der als gefragter Produzent und „Mann an den Tasten“ einem größeren Publikum bekannt ist.

Die Rhythmusgruppe mit den Groovemeistern Bernhard Pricha an den Drums und Jürgen Süßmaier am Bass sorgt dafür, dass die Zuschauer keine Lust verspüren ruhig auf ihren Sitzen zu bleiben. Diese Band ist für alle, die Musik aus der schwarzen R&B Tradition mögen, ein absolutes MUSS. Das Repertoire der Band besteht aus individuellen Versionen von Pop- und Soulhits sowie eigenen Songs.

Sie planen eine Firmenfeier, einen Event, eine Messeparty oder eine Veranstaltung jeglicher Art? Ihnen fehlt nur noch die exklusive und professionelle Live-Band? Dann sind Sie bei „Baby, Please“ genau richtig!



Constanze Miller - Vocals

Studium der vergleichenden Kultur-, Musik-, Kunst- und Theaterwissenschaft an der LMU München. Studium darstellende Künste und Musikethnologie an der Universität Sophia Antipolis in Nizza. Studium Jazzgesang und Klavier an der Neuen Jazzschool München. Staatlich anerkannte Chorleiterin und Dozentin für Gesang und Klavier. Vocalcoach, Live- und Studiomusikerin in Soloprojekten und diversen Bands, Supportact u.A. von Mothers Finest und Papa Chubby.



Julia Rudorfer - Vocals

Julia hat bereits in ihrer Kindheit das Singen für sich entdeckt und versucht sich seither stets als Sängerin musikalisch weiterzuentwickeln. Ob im Schulchor, Gospelchor, bei Workshops und Fortbildungen sowie mit Auftritten bei Hochzeiten oder auch als festes Ensemblemitglied im Musical „Rocky Horror Picture Show“. Singen ist für sie nicht nur ein Zeitvertreib sondern pure Leidenschaft und ein Lebensgefühl.



Juha Varpio - Keyboards

Diplomierter Jazzpianist, Musikproduzent und Komponist, zweimaliger Gewinner der internationalen Gospel Awards. Preisgekrönte TV, Film- und Werbemusik. Studioarbeit, Arrangement und Produktion verschiedener Songs u.A. von Terence Trent D'Arby, Lou Bega und Los Reyes, TV Auftritte u.A. mit David Knopfler, Jennifer Rush, Chris Thompson, Hot Chocolate sowie bei europaweite Livetouren mit diversen Acts.



Jens Bekaam - Guitars, Vocals

Studium am MGI (Münchner Gitarren Institut) und an der Bundesakademie in Trossingen. Als Live und Studio Musiker arbeitete er unter anderem mit Künstlern wie Andreas Bourani, Jo Barnikel (Pianist v. Konstantin Wecker Band), Norbert Meyer-Venus (ehem. Bassist v. Konstantin Wecker Band), u.v.a. zusammen. Zudem betreibt der staatlich anerkannte Musiklehrer für Popmusik eine Gitarrenschule in Markt Indersdorf und bietet auch überregional Online-Unterricht an.



Jürgen Süßmaier - Bass

Nach zwei Jahren klassischem Gitarrenunterricht in jungen Jahren entdeckte Jürgen seine Liebe zum Bass, studierte das Instrument bei sich selbst und ist seither als rhythmischer Motor in zahlreichen Bands in Süddeutschland aktiv, zu denen u.A. die Münchner Smooth-Jazz Band „The Pilots“ und die Amberger Coverband Intermezzo gehören. Als Bassist stand der hauptberufliche Software Entwickler auch schon bei verschiedenen Jazzfestivals neben bekannten Größen wie Candy Dulfer, Eric Darius und Chieli Minucci (an der Hotelbar).



Bernhard Pricha - Drums, Vocals

Im Jahr 2008 schloss Bernhard Pricha sein Studium im Fach Jazzschlagzeug erfolgreich ab. Im Verlauf seiner Karriere sammelte er umfangreiche Bühnenerfahrung durch unzählige Auftritte mit vielfältigen Bands, darunter namhafte Künstler wie Schandmaul, Jaimi Faulkner und Willi Astor. Seit 2012 ist er als Mitglied der renommierten Schlagzeug-Show "Drum-Stars" in zahlreichen Ländern weltweit unterwegs, wo er sein herausragendes Talent einem internationalen Publikum präsentiert.

Kontakt:

Schreiben Sie uns eine Email:

contact@babyplease.de

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.
Alternativ können Sie uns auch telefonisch
erreichen:

Jens Bekaan
+49 170 77 41 125

www.babyplease.de

